



El Festival Internacional de Santander y Hercos Parayas-Audi renuevan el convenio de colaboración

La directora del Festival Internacional de Santander, **Valentina Granados**, y la gerente de Hercos Parayas-Audi, **Natalia de los Arcos**, han renovado el convenio de colaboración que ambas entidades mantienen desde 1996.

El acuerdo se enmarca en el **programa de patrocinios de empresas privadas** que todos los años desarrolla el Festival para su celebración.

Valentina Granados ha agradecido a Hercos Parayas-Audi su apoyo y confianza y ha destacado que la línea de colaboración que ambas partes mantienen **“favorece que el Festival pueda diseñar una programación variada y diversa con espectáculos y artistas de primer nivel”**. La directora del Festival considera que el apoyo de las empresas, tanto locales como nacionales, “permite que el público que asiste a las actuaciones sea cada vez más amplio y diverso”.

Por su parte, Natalia de los Arcos, ha señalado que es “un orgullo apoyar un evento como el Festival, que convierte a Santander y Cantabria en un interesante destino cultural y turístico”. La gerente de Hercos Parayas-Audi asegura que el convenio de colaboración **“refleja el compromiso que mantenemos con el sector y nuestro deseo de contribuir a que la oferta de propuestas culturales en la región sea enriquecedora y de calidad”**.

Hercos Parayas-Audi patrocina, en esta ocasión, el espectáculo de danza **‘Fordlandia’** que la bailarina donostiarra **Lucía Lacarra** y el coreógrafo canadiense **Matthew Golding** presentarán el próximo jueves, 19 de agosto.